Der MTV Salzgitter hat den 3. Platz beim S**portabzeichenwettbewerb** der Stadt Salzgitter belegt. Das freut uns, aber viel lieber wären wir natürlich auf Platz 1. Deshalb möchten wir alle MTVer und auch Nichtvereinsmitglieder auffordern, sich mal an das Sportabzeichen zu wagen. Es steckt oft mehr in einem, als man denkt. Wer Informationen dazu benötigt, kann sich gern an die Geschäftsstelle wenden.



Bedanken müssen wir uns bei unseren unermüdlichen Wiederholern des Sportabzeichens, die immer wieder die Bedingungen für das goldene Abzeichen schaffen. Sie haben es ermöglicht, dass der MTV Salzgitter den ganz neuen >Wolf Dieter Goetz Gedächtnis-Wanderpokal< bekommen hat. Bleibt bitte alle weiter am Ball, damit wir auch nächstes Jahr die Chance haben, ihn erneut zu gewinnen.

